



**INVADEN ZONAS VERDES.** Ante la indiferencia de la Alcaldía y el Comité de Emergencia, varios grupos de damnificados por el terremoto han invadido zonas verdes, aceras y parques de las colonias metropolitanas, levantando champas en los terrenos. Una acera de la colonia Escalón sirve de piso para una improvisada tienda de campaña de la llamada Comunidad "12 de Octubre".

## Cargas Impositivas Aumentan Desempleo

Cada nueva carga impositiva obstaculiza el desarrollo económico y aumenta el desempleo, el cual antes de las reformas estatizantes era de un 14%, pero ahora es del 60%, sin tomar en cuenta a los desplazados que suman más de 50 mil y a las personas que se han ido al extranjero que sobrepasan el mi-

llón. Así lo afirman directivos del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), quienes agregan que el 50% de desocupados significa que más de un millón de salvadoreños están sin empleo, ya que la población económicamente activa se calcula en dos millones.

A lo anterior hay que agregar que el subempleo es del 25 por ciento, —Favor pase a la página 30.

### IV Congreso Nacional:

## Químicos Buscan Dependier Menos de Importaciones

La industria química farmacéutica en el país es uno de los rubros más importantes en los campos económico, ocupacional, industrial y fiscal, a la vez que da su aporte valioso en la investigación de productos naturales, en el con-

trol del medio ambiente y en la investigación aplicada. Así lo manifiesta el doctor Franklin López, presidente del Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador,

—Favor pase a la página 30.

## Champas Invaden Zonas Verdes de la Capital

La tardanza de las autoridades para reubicar en lugares adecuados a los damnificados que actualmente construyen champas en zonas verdes, en calles, e incluso en las aceras de zonas residenciales de la capital, denuncian diversos ciudadanos, incluyendo a los damnificados que desesperan

por una reubicación digna y acorde a sus necesidades.

El problema se ha originado debido a la incapacidad de la Alcaldía de San Salvador de canalizar la ayuda que almacena en sus bodegas, por lo que le resulta más fácil permitir la prolife-

—Favor pase a la página 35.

## Confiesan en Juzgado Muerte del Juez Parada

Los tres peligrosos miembros de una banda de roba-carros capturados por la Policía Nacional confesaron ante las autoridades judiciales haber dado muerte al Dr. Ricardo Parada Sandoval.

Los acusados manifestaron haber cometido el crimen para robar ob-

jetos de valor a dos hijas del profesional, a quienes asaltaban frente a la residencia de las víctimas en la colonia Miramonte la noche del pasado 6 de septiembre.

En la confesión que los tres sujetos rindieron en el Juzgado 10. de

—Favor pase a la página 30.

# Total Apoyo da ANEP a Productores de Caña

La Asociación Nacional de la Empresa Privada da su total apoyo a la Asociación de Productores de Caña de Azúcar de El Salvador (PROCAN), ante la difícil situación que viene padeciendo desde hace varios años y que se ha agravado últimamente debido a las políticas alejadas a la realidad del INAZUCAR.

## BCR da Crédito para Exportar Fuera de C.A.

Disponibilidad de financiamiento para la exportación de productos no tradicionales fuera del área centroamericana, con el objeto de facilitar las divisas al menor costo financiero, anunció hoy el Banco Central de Reserva.

La finalidad del financiamiento es suplir las necesidades de materia prima por importar y bienes de capital destinados a incrementar bienes de exportación fuera del área centroamericana.

Podrán ser beneficiadas con este plan aquellas empresas del sector privado que exporten y produzcan dichos bienes, con un plazo —Favor pase a la página 27.

Informan lo anterior directivos de la ANEP, quienes agregan que los cañicultores han venido luchando denodadamente para mantener la producción de caña y evitar con ello un duro golpe al pueblo y a la economía del país, como sucedería llegado el caso de verse obligados a abandonar su trabajo por la falta de incentivos adecuados.

El monopolio del INAZUCAR —aseguran los directivos de ANEP— se empeña en pagarles precios por debajo de sus costos de producción. Estos precios

irreales han sido la causa que muchos cañeros se retiren de la siembra de ese producto.

La Asociación Nacional de la Empresa Privada considera que es urgente una rectificación de las políticas de precios que el INAZUCAR aplica a los cañeros, aseveran.

Empresas como el INAZUCAR, que ha elevado el precio de venta del producto al consumidor antes de la zafra de este año, es decir, aprovechándose de las existencias de la anterior,

—Favor base a la página 23.

## Existe Profunda Crisis en Consejo de Elecciones

II

(Por Dr. Sidney Mazzini). "Al parecer, según noticias de prensa, los hechos están precipitando los acontecimientos, en lo que atañe a inscripción de partidos 'EN ORGANIZACION'. Ha habido gran ajeteo tanto en el Organo Legislativo como en el propio Consejo electoral, con motivo de la no inscripción de Patria Libre.

"Hay una profunda crisis interna en el seno del mismo Consejo, que podría traer funestas consecuencias para la institucionalidad de la República, porque está allí, en ese organismo, al menos constitucionalmente, la fuente u origen del poder republicano, democrático y representativo de El Salvador. Esa profunda grieta o 'falla' en el Consejo, traerá consigo un 'terremoto' grado 9 en toda la República.

—Favor pase a la página 19.



**CONFUNDEN CADAVERES.** Con otro nombre fue enterrado el cadáver de su hermano, que había quedado atrapado en el ex-Gran Hotel San Salvador, declara Francisca Antonia Luna, a la Juez 3º de Paz, Dra. Rosario Góchez Castro (derecha).

## Cónsul en San Francisco Trajo Ayuda al País

En la ciudad de San Francisco, California, se ha llevado a cabo una serie de actividades para ayudar a las víctimas del terremoto que destruyó parcialmente a San Salvador, en octubre pasado.

Las recaudaciones, consistentes en medicamentos, ropa, equipo y dinero en efectivo, fueron canalizadas por medio del Consulado General de El Salvador en San Francisco, a cargo de la licenciada Gloria Ayala de Gavidia.

Las instituciones de servicio que recibieron

—Favor pase a la página 19.

## Confunden Cadáveres por Similitud en Calzado

La similitud en el color del calzado que tenían dos personas soterradas en el ex-Gran Hotel San Salvador provocó confusión entre los familiares de una de ellas el día en que fue rescatada muerta, y la enterraron sin imaginarse que se trataba de alguien con quien no tenían grado alguno de parentesco o siquiera conocieron en vida.

El 27 de noviembre pasado, el señor Julio César Rivas Funes creyó que el cadáver irrecognocible rescatado ese día de entre los escom-

bros del edificio pertenecía a su hermano, José Rivas Cruz, y con ese nombre lo identificó y le dio cristiana sepultura en Nejapa.

Sin embargo, el martes último el cadáver de otro hombre fue rescatado y al registrarle los bolsillos de pantalón que vestía se le hallaron documentos con el nombre de José Rivas Cruz: la víctima rescatada el 27 de noviembre era el pintor German Mauricio Luna Martínez.

La confusión se dio

—Favor pase a la página 19.



**DIA DEL MILITAR.** (Sensuntepeque). El Cnel. Carlos Guzmán Aguilar, comandante del Destacamento de esta ciudad, saluda a los miembros del Batallón Aerotransportado, en ocasión de su participación en los festejos patronales en honor a Santa Bárbara.